
Q? 三中卫体系对你的防守提出

了新要求，你在这一体系中感觉如何？

A： 挺好的，我努力去适应新变
化，我能够在不同的战术体系和位置
上踢球，虽然其中有些不是我特别喜
欢的，因为我的身体素质更适合踢边
锋，而在边翼卫这个位置上，我必须不
断往复跑动，在两个禁区之间来回冲
刺，每场比赛都要跑很多，距离对方球
门也更远了，往往等我赶到时，进球机
会已经消失了。

Q：?于新冠疫情的缘故，本赛季

赛程本就很紧张， 这样的战术会不会

消耗太大了？

A： 考虑到我们基本上每三天就
要踢一场比赛，负荷的确挺大的，所以

我们必须在非比赛时间管理好自己的
身体，这很重要，此外如果你实在累得
不行，还有别的球员可以能顶上来，他
们同样非常优秀。

Q： 略伦特曾说马竞的每堂训练

课都像是一场战争。

A：是的，主教练对训练的强度要
求非常高，偷懒是想都别想。

Q：谈谈欧冠吧，你曾在欧冠决赛

中进过球，却未能带回冠军，今年马竞

是不是该圆梦了呢？

A：欧冠是一项激动人心的赛事，
但遗憾的是现在球迷不能入场，球迷
对我们一直非常重要，我们会努力走
到最远的。

Q： 马竞在八分之一决赛中抽到

了切尔西， 一个强大的对手， 你怎么

看？

A： 这会是两回合非常激烈的较
量，切尔西很强，拥有许多顶级球员，
但我们也不弱，拭目以待吧。

Q：今年夏天有欧洲杯，这应该也

是你的目标之一吧， 比利时有可能夺

冠吗？

A：比利时队的情况和马竞一样，
赛季漫长，一切事情都可能发生，没准
某场比赛我们错过了五个得分良机，
结果对方一次反击就破门了，这不是
我们能决定的事情，我们确实拥有一
支出色的球队，但我们没办法控制伤
病和运气，这些都会影响你的计划。

A 西甲 2021年1?25? 星期一

本版编辑 李小晨10

卡拉斯科接受马卡专访———

踢中超需要承担更多责任
卡拉斯科离开大连人回到马竞已经一年了（2020年1

?以租借身份回归马竞，2020年9?正式转会），这位比利
时国脚用表现证明了加盟中超并不意味着职业生涯开始
走下坡路，本赛季他重新成为了床单军团的主力，在西蒙
尼的战术体系中发挥巨大作用， 同时帮助球队向着西蒙
尼时代的第二座西甲冠军奖杯稳步前进。

在接受西班牙《马卡报》专访时，卡拉斯科谈及了自
己在中超效力的时光， 他给出的答案与前中超外援热尔
维尼奥一致， 那就是加盟中超其实对提升个人水平是有
好处的，因为必须在球队里承担更多的责任。

本版撰稿 特约记者 谢勤德

Q：进入2021年，马竞依旧保持着

良好的状态， 一上来就连续击败了阿

拉维斯、塞维利亚和埃瓦尔，取得了联

赛三连胜，在本赛季开始之前，你有想

过球队的表现会如此出色吗 （联赛17

轮积44分， 少赛两场领先第二名皇马

四分）？

A：是的，我们本赛季开局阶段的
表现的确非常强势，在每条战线都是
如此，现在虽然我们已经被淘汰出了
国王杯，但在西甲和欧冠这两项最重
要的赛事中都还保留着夺冠机会，我
们会竭尽所能，尽可能地走到最远。

Q： 在少赛两场的情况下你们仍

领先皇马四分， 领先巴萨更是多达七

分，局势如此有利，不大可能不去想夺

冠的事情吧？

A：从赛季第一天开始，我们的全
部注意力就都集中在自己身上，每场
每场比赛去拼，一个积分一个积分去
抢，我们只想做好这些，然后到了赛季
结束时再来看自己能排在什么位置。

Q：但事实摆在眼前，现在所有人

都将马竞视为最热门的冠军候选，你

是否感受到了压力？如果是的话，这是

否会影响你们的表现？

A：说实话，我还真不知道，我压
根就没听过类似的说法。真的，我现在
全神贯注于做好自己，而不是去关心
那些有的没的，我认为我的队友们也
都是这样。在马竞，每个赛季我们都是
这么做的，脚踏实地，一场比赛一场比
赛去踢，脑子里想的全是比赛和训练，
我们完全不会去预测赛季结束后发生

的事情。
Q：好吧，那你觉得马竞现在的实

力是和皇马以及巴萨同一档次的吗？

A：应该这么说吧，自从我加盟以
来，马竞的阵容一直都很强，不仅主力
强，替补阵容也很完整。今年球队有些
不一样，引进了许多很年轻但天赋惊
人的队员，这也让我们变得更加强大
了。在每个位置上，球队都拥有多个选
择，替补球员随时都做好了成为主力
的准备。

Q： 你是2016年那支欧冠亚军队

的一员 （在对皇马的欧冠决赛中打进

了扳平比分的进球， 马竞最终在点球

大战中告负）， 与当年那支马竞相比，

现在这支马竞是不是更强了？ 尤其是

在进攻端。

A：就像刚才我说的那样，马竞的
阵容一直都很强，2016年是这样，2021
年也是这样，区别只在于现在这支球
队更年轻，而年轻人往往都更具激情，
他们如饥似渴地从主教练那里获取指
导，严格听从他的指挥。相比过去，现
在这支球队拥有更多选择。

Q： 你的意思是年轻球员更具激

情，且更具饥饿感，对吧？

A：这是理所当然的，我们阵中有
很多年轻人还没有赢得过荣誉，自然
会更有动力，这对一支球队来说非常
重要。但我们也不能因此就感觉良好
飘飘然，赛季还有很长一段路要走，我
们还有许多比赛没有踢，我们应该继
续保持目前的态度，努力工作，将现在
的势头延续下去。

年轻球员更有饥饿感

Q：最近马竞的比赛风格似乎又

引发了一些争论 ， 外界又开始说你

们赢的不够漂亮 ， 这会影响更衣室

吗？

A：在我看来，球队的战术风格的
确发生了不小改变，现在我们踢得更
加积极，更具攻击性，控球率比以往高
了许多，这也有助于我们拥有的顶级
球员的发挥。无论如何，无论怎么踢我
都没有意见，这不会困扰我，无论哪种
战术风格我都能够适应。

Q： 上赛季前半段球队表现并不

好， 但在赛季重启后立即发生了脱胎

换骨的变化， 看起来完全就是另一支

球队了，是怎么做到的？

A：作为球员，其实我们没刻意做

什么，我们一直都保持专业态度，完成
教练布置的工作，努力在赛季重启后
尽快找到最佳状态。

Q：现在让我们谈谈国王杯吧，这

应该是你们本赛季最糟糕的时刻了

（被低级别对手淘汰）， 当时发生了什

么？

A：我们的确搞砸了，马竞总是
努力去争取每一项赛事的冠军，每
场比赛都会竭尽全力，结果却被一
支非西甲球队给淘汰了，这的确挺
令人愤怒。不过没事，我们是一支坚
韧的球队，这场失利不会影响我们，
我们也没时间去想太多，我们必须
向前看。

Q：对你这样的精英边锋来说，与

苏亚雷斯当队友意味着什么？

A：我们都知道他能做到什么，
他随时都能够将皮球送入对方球
门，在攻击线上拥有一位他这样的
队友，就像是拥有一位超级门将那
样令人安心，即便是局势不利的时
候，他也能让球队保持自信。

Q：说到前锋，马竞刚签下登贝莱

（里昂）， 你期待他给球队带来怎样的

变化？

A：对于一位新人来说，想要迅速
融入马竞有些难，一方面是因为战术
体系，另一方面则是因为他不会说西
班牙语，无论如何，他是一位充满天赋
的年轻人，我、孔多比亚和勒马尔会努
力帮助他的。

Q：本赛季你更多是在踢边翼卫，

需要兼顾进攻和防守， 虽然你之前在

比利时国家队踢过这个位置……你预

料到了这个变化吗？

A：我之前的确踢过这个位置，但
并不多，也就是2018年世界杯期间。说
实话，这不是我最喜欢的位置，但只要
教练说了，我就会照做，作为集体的一
员你不能太自私，要是人人都想踢自
己最喜欢的位置……我现在已经是一
位成熟的球员了，我愿意在任何位置
上贡献力量。

Q：你不仅在防守端表现，还打进

了许多重要进球，比如说对巴萨，这是

最好版本的卡拉斯科吗？

A： 很难说现在的卡拉斯科是不
是最好的卡拉斯科，在足球世界里，我
们不能沉迷于昨天，我们必须立足当
下，以前的卡拉斯科对马竞很重要，现
在的卡拉斯科也很重要。和过去相比，

我现在更成熟了，这倒是事实，不再年
少轻狂，这个变化让我能更好地为球
队服务。

Q：我们是否可以这么说，正式买

断让你可以更集中精力于马竞？

A：是的，这对我非常重要，在去
中超踢球之前，我也是马竞的首发，但
那个时候我的发挥很不稳定，要么超
神要么路人，所以主教练经常会把我
换下来。现在随着年龄的增长，我的表
现也更稳定了，我的目标就是保持这
样的表现，保持自己对球队的重要性。

Q： 你回到马竞差不多整整一年

了，现在回想一下，效力于中超的岁月

是否给了你帮助？

A： 我觉得那段时光对我的帮助
还是挺大的，因为我去到了世界的另
一端，在那里独自生活，适应那里的文
化，此外在球场上，我必须扮演更重要
的角色，这让我获益颇丰。

感谢在中国独居的日子

西蒙尼的魔鬼训练正对“疫情胃口”

苏亚雷斯是令人心安的存在
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